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      Аннотация

    
        
          В дипломном проекте «Исследование глубокого сверления деталей в условиях производства», «Scientific Research of deep drilling in production environment (complex research)» рассматривается вопрос о глубоком сверление в условиях производства, методике расчета тепло-физических процессов, технико-экономическое обоснование проведенных исследований. Так же в этом проекте рассматривается станок 1М63Н-5, на котором проводилось исследования с применением современного инструмента для глубокого сверления. Подробно описывается работа станка и физико-технические процессы при глубоком сверление.
        

        
          In this graduation project «Scientific Research of deep drilling in production environment» issued a problem of deep drilling in production, calculation methods of thermo dynamical processes and economical part of performed calculations. Also, this project deals with drilling machine 1М63Н-5, which used to perform calculations with modern machine for deep drilling. Detailed description of operation methods and physical processes of deep drilling also included in project.
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